



Ha concluido el año 2024: quiero agradecer a todos los que escribieron y compartieron tanto estudios de investigación como casos clínicos. La publicación de todos estos artículos en nuestra revista traduce la culminación de un gran trabajo y, gracias a ello, los lectores encuentran una forma más de ampliar sus conocimientos.

Quiero expresar mi gratitud a nuestra casa editorial por seguir siendo la que ayuda a tener esta herramienta para dar a conocer una de nuestras más viejas actividades en la medicina que es la difusión de los conocimientos.

Quiero reconocer el trabajo maratónico de todos los coeditores y revisores de cada área de nuestra especialidad, pues gracias a ellos se cumple la revisión por pares, con el objetivo de publicar contenido de calidad. Las revisiones se realizan en el anonimato, como dicen "atrás de la puerta" con el único objetivo de mejorar los escritos recibidos.

Elaborar un artículo médico no es fácil: requiere de mucho tiempo, dedicación, investigación y, sobre todo, motivación; pero solo a través de ustedes, los que escriben con el deseo de publicar se difunde el conocimiento a todo el mundo. La mayoría de las veces no existe una retroalimentación que diga que el artículo está bien hecho, que ha trascendido, la única forma

de saberlo es que otro autor lo reconozca al citarlo en otros escritos o se realicen las mismas investigaciones en otras instituciones para comparar resultados.

Uno de los retos, siempre presente, es enseñar a escribir y a difundir el conocimiento a los residentes de las diversas especialidades. Fomentar la cultura de investigar, escribir y publicar forma parte de la enseñanza educativa y considero que todos los especialistas no debieran olvidar que también esto forma parte de nuestra labor.

Quiero agradecer también a la FEMECOG por su apoyo, siempre buscando cómo mejorar nuestras publicaciones para tener una revista de calidad.

Deseo que en este año 2025 la revista reciba un mayor número de artículos con la motivación de todos ustedes para difundir el conocimiento a nivel nacional e internacional. Los seguimos invitando a que desarrollen sus trabajos para que el conocimiento no permanezca para sí mismos, sino para la humanidad.

*Carlos Quesnel*

---

ORCID

Se inicia en: <https://orcid.org/clic>